

JUGENDARBEIT KALTBRUNN-BENKEN

Streetsoccer-Anlage wieder vor Ort

Auch dieses Jahr kommt die Streetsoccer-Anlage zwischen Sommer- und Herbstferien in die Gemeinden Kaltbrunn und Benken.

Beliebte Anlage für alle

Die beliebte Anlage ist für alle Personen, egal ob klein oder gross, frei zugänglich. Einzig ein Fussball muss selber mitgebracht werden. Gespielt wird mit normalen Schuhen. Die Anlage hat Banden und ist ca. 13x18m gross. Die Nutzung geschieht auf eigenes Risiko. Die gesetzlichen Gegebenheiten (z.B. Mittags- und Nachtruhe, Arealregeln) sind einzuhalten. Auf dem Platz gelten entsprechende Fairplay-Regeln. Es wird um sorgfältigen Umgang gebeten, damit alle Freude am Angebot haben können.

Plausch-Turniere

Die Jugendarbeit Kaltbrunn-Benken stellt die Anlage kostenlos zur Verfügung und freut sich, wenn sie rege genutzt wird. Bei trockenem Wetter organisiert die Jugendarbeit Plausch-Turniere für Jugendliche zwischen der 6. Klasse und 18 Jahren am Mittwoch 23. August in Kaltbrunn und Mittwoch 6. September in Benken, jeweils zwischen 14-16 Uhr. Anmeldungen im Voraus an die Jugendarbeitenden. Ein Team besteht aus 4-6 Personen. Nebst dem Torergebnis zählt auch das Fairplay mit.

Daten und Orte

Die Anlage steht vom Mittwoch 1. August bis Freitag 8. September auf dem Pausenplatz beim Oberstufenzentrum OSZ in Kaltbrunn und vom Freitag 8. September bis Freitag 29. September vor dem Haupteingang bei der Rietsporthalle in Benken.

Dank

Die Jugendarbeit Kaltbrunn-Benken bedankt sich bei den Behörden, Schulen sowie dem Regionetz Jugendarbeit See-Gaster JASG für die Ermöglichung, den Werkdiensten Benken und Kaltbrunn für Transport und Bau sowie der Bevölkerung für das Verständnis.

BILD STREETSOCCER-ANLAGE